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タウンミーティング 聴きたい、話したい まちのこと 
 

日 時 平成28年9月8日（木）午後7時～8時30分 

場 所 北野集会所（北野町内会） 

参加者 44人 

  

主な意見等 

 

参加者  防犯灯の球切れ修理の費用負担についてお伺いします。私道の場

合は、町内会負担とのことですが、市民の安全安心を確保するとい

う観点では、私道と公道の区別をする必要はないのではないでしょ

うか。 
 
市 長   私道の部分については町内会負担、公道は市の負担でやっており

ます。しかし、町内会への参加率が低下している中で町内会の会計

に大きな負担を与えているのも事実であります。貴重なご意見です

ので、何らかの方法で対応できないか検討したいと思います。 
 
 
参加者   北野さくら公園について伺います。花が無造作に植えられている

ため、うまく育っていないと思います。そこで提案ですが、見栄え

もよくなるため、花壇を２か所位作ってやってもらえればいいなと

思います。 
 
市 長   市内にはいろいろな形態のところがあるので、さくら公園一つだ

けそのようにするのは難しいと思います。いただいたお話を基に市

内の公園全体でどのように管理していけばいいか公園の担当とも話

して考えていきたいと思います 
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参加者   岸澤児童公園の中に建屋と相撲場があります。建屋と相撲場につ

いては、市から借りた町内会の施設です。公園については定期的に

シルバー人材センターが除草してくれていますが、町内会が借りて

いる敷地内の管理は町内会でやってくれと言われました。以前、草

刈り機を使っていた時代は土俵の裏まで全てきれいにしてくれてい

ました。手作業になって変わりました。町内会の敷地内も除草作業

の範囲内に入れてもらえないでしょうか。 
 
市 長   シルバー人材センターにお願いしている部分も市がお金を払って

います。町内会部分に関しては皆さんでやっていただければと思い

ます。 
今後、いろいろなことにお金が必要になっていく中で、街中がで

きることは自分たちでという流れにしていくために、皆さんのご協

力をお願いしたいと思います。 
 
 
参加者   九都県市合同防災訓練について、北野は参加者が少なかったです。

以前はさくら公園などで集合して行ったため参加者が多かったです。

立派で大規模な防災訓練だったのに、PR が足りなかったのではない

かと思います。たくさんの写真を撮っていると思うので、ふれあい

サロンなどで公開して欲しいです。 
 
市 長   PR 不足の反省もあります。今のご提案はありがたい話で、写真も

いっぱいありますし、また動画も取ってもらっているので、そのよ

うにやっていきたいと思います。敬老会は間に合わないですが、新

年会とか大勢の人が集まる場で使えるようにしたいです。 
 
 
参加者   駅までに危険な道があります。頭上に雲の巣のごとく電線がはっ

てあります。電柱が一本倒れたらどうなるのか不安です。 
 
市 長   不安はおっしゃる通りだと思います。しかしながら、このエリア

は道幅が狭いし、電線を地中化するスペースもありません。今度東

京電力とも会うのでいい方法がないか聞いてみたいと思います。 
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参加者   計画道路の今後の方針についてお伺いしたいです。現在、北野一

丁目と二丁目には桜通り線の延長とイトーヨーカドーから集会所前

を通る道があると思います。今の段階だと計画があって建築制限が

かかっている状況だと思いますが、今後、整備されていく予定なの

か、また整備がされないのであれば建築制限の解除を検討している

のか、そのあたりの考えについて教えてほしいと思います。 
 
市 長   市内各所に都市計画道路があります。桜通り線については一期工

事で止まっている状況です。今の市の財政的に近いうちに都市計画

道路の整備が進んでいく可能性は非常に低いと思います。また、簡

単に都市計画道路の線を消せる状態でもないのも事実です。全国的

な課題でもありますが、いつ整備できるか明確な答えを申し上げら

れないのが現状です。 
 
 
参加者   北野の生活道路について、すべて３０ｋｍ制限になっていますが、

もうちょっと制限速度を下げた方がいいと思います。とても、３０

ｋｍで車が走れるような道路ではありません。 
 
市 長   今はゾーン３０で規制をかけています、法律的な規制としては目

一杯やれる範囲です。以前にご指摘いただいて、看板をおいたり、

路面標示を増やしたりさせてもらっています。 
 
 
参加者   道路の工事について、ある時は上下水道の工事、そしてしばらく

経ったらガスの工事というように何回も工事をしているように思い

ます。横のつながりでこれらの工事をまとめてやってもらうことは

できないでしょうか。 
 
市 長   今、最大限それをやっています。しかし、管の埋設している高さ

が違ったりして、一緒にできない場合もあります。ですので、なる

べく工事の時期を近づけています。同じ時期にやることで、最後の

本復旧が一回で済むようにしています。 
 
 
参加者   この集会所の前の通りはスクールゾーンに入っています。朝７時
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から９時は左折禁止になっていて、大通りからくる車は入って来ら

れないのですが、イトーヨーカドーの一本手前の道を入って大きな

車が通学時にやってきます。抜け道から左折出来ないような方法は

ないでしょうか。 
 
市 長   対策を検討したいと思います。 
 
 
参加者   街灯の話に戻りまして、何箇所か LED に変えてもらって、すごく

明るいです。公道の街灯を LED に変えてもらえれば、私道の街灯を

間引けると思います。少しでも費用が減るとありがたいです。 
 
市 長   今、LED 化は徐々に進めています。ＬＥＤは耐久性があり、照度

がいいです。一方、設備が高いということもありましたが、毎年安

くなってきています。 
 
 
参加者   歴史資料館に伺いました。受付で聞いたら写真はダメと言われま

した。しかし、展示コーナーに職員が入って、写真を撮っていまし

た。聞いたところ、説明のため写真が必要で撮っていると言われま

した。一般の市民が居ないときにやるべきだと思います。 
 
市 長   現場で聞かないと申し上げようがありませんが、職員の説明不足

もあったと思います。何らかの理由があったと信じていますが、誤

解を与えてしまったと思うので是正をするように指示したいと思い

ます。 
 
 
参加者   防災無線について、直してもらいましたがほとんど聞こえません。

もっといい性能のものを使うとか何か工夫はできますでしょうか。 
 
市 長   近隣と比べても性能はいいと思います。どうしても全域をカバー

しようと思ったときに、聞きづらいエリアができてしまいますが、

何とかできるように最大限努力したいと思います。まだ、はっきり

とした話ではありませんが、今後高齢化が進んでいく中で、何らか

の受信機の様なものの購入を市として補助や、高齢の方など対象者
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に配布するなどの形で出来ないかということを構想としては考えて

います。 
 
参加者   北野さくら公園から川越市の藤間とか寺尾に降りていく道で、途

中にすごく細くなっている場所があります。道路はふじみ野市にあ

りますが、本来セットバックするべき宅地は藤間の方だと思います。 
 
市 長   ご指摘の箇所に関しては、確かに狭いと思いますが道幅４メート

ルは確保できていると思います。 


